

## Balonmano | División de Honor Plata

# Adrián, duda en el Juanfersa Comunicalia

El equipo gijonés debuta en casa ante el Cisne, un recién ascendido que tiene una gran plantilla

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia debuta en cancha propia a las 20.30 horas recibiendo al recién ascendido Cisne de Pontevedra en un partido en el que el central del equipo gijonés Adrián Fernández probablemente será baja debido a las molestias que arrastra en un hombro.

El equipo de Alberto Suárez inició la liga con una victoria en la cancha de La Roca en Barcelona y afronta con muchas ganas su primer partido ante sus aficionados. La más que posible baja de Adrián obligará al resto del equipo a suplir sus funciones. Afortunadamente la plantilla cuenta con jugadores polivalentes que rotarán en la posición de central. David Plaza tendrá bastantes minutos pero también oficiarán de organizadores Cancio, Beret, Richi o Iván.

El rival de esta tarde, Cisne, es un equipo recién ascendido pero que ha formado una plantilla muy potente con jugadores grandes y con experiencia y así lo demostraron en la jornada inicial en la que superaron con claridad al Alcobendas madrileño. "En Galicia hay fondo de armario para escoger jugadores" indicó Alberto Suárez "será un partido complicado porque el Cisne en un buen equipo". Destaca una portería



Adrián Fernández trata de lanzar con la oposición de un defensa. | Cor

bien guardada por Toño Lafuente así como el poder ofensivo de Carlos Pombo, Iago Cuadrado y Pablo Picallo.

Esta será la quinta ocasión en la que estos dos equipos se midan con un balance de 3-1 favorable a los gijoneses. Curiosamente el Cisne se impuso en el primer partido en el año 2009, los tres partidos siguientes fueron triunfos gijoneses.

El encuentro se retrasa media hora con respecto a la habitual del Juanfersa Comunicalia ya que

con esta medida se espera poder atraer a aficionados que salgan de El Molinón. La directiva recuerda que tras el convenio suscrito entre ambos clubes los abonados del Sporting podrán presenciar el partido de balonmano por tan sólo 5 euros frente a los 10 que cuesta la entrada para el público en general. El Juanfersa Comunicalia inicia la temporada superando los 700 abonados, un número mayor que hace tres temporadas, la última en la División de Honor Plata.

# El Grupo, con siete bajas, visita al Alcobendas

Víctor, Vizcaíno, Juanín, Vallado, Espina, Valdés y Dani no viajaron

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga juega esta tarde (18 horas) en la cancha del Alcobendas y lo hace plagado de bajas. Chechu Villaldea no podrá contar con nada menos que siete jugadores de su primera plantilla. No viajarán los lesionados Víctor Álvarez, Sergio Vizcaíno y Espina, tampoco lo harán los porteros Dani García y Emilio Vallado por motivos laborales ni Valdés y Juanín ya que ambos tienen una boda. El técnico grupista tirará del portero juvenil Adrián Díaz Cabo y de Diego Canal dos prometedores jugadores de la cantera para completar el equipo.

"Son bajas importantes, en especial en la portería" reconoció Villaldea. La baja de Valdés va a obligar a Ancizu a jugar prácticamente todo el partido mientras que el polivalente Juanín deja al entrenador sin un hombre capaz de dar descanso a jugadores de distintas posiciones, "pero el resto del equipo está bien y vamos a pelear por la victoria", asegura Chechu Villaldea.

Enfrente tendrá a un Alcobendas que no empezó bien porque cayó con claridad en la cancha del Cisne, rival hoy del Juanfersa Comunicalia. Para Chechu Villaldea "el Alcobendas es un equipo joven que practica una defensa abierta que hace cometer al rival bastantes pérdidas lo que suponen fáciles contraataques para ellos". El equipo madrileño acaba de reforzarse con dos hombres con experiencia Asohal como son Manolo Colón y Ángel Castaño pero también afrontan este partido con varias bajas ya que el entrenador, Daniel Sánchez, no podrá contar con Pablo Díez, Javier Barba, Héctor García y es duda de última hora el central Alberto Gómez.

El Grupo Covadonga logró una apretada y trabajada victoria en la primera jornada liguera ante uno de los clubes clásicos del balonmano español como es el Academia Octavio y a pesar de las bajas buscará un segundo triunfo, aunque el técnico es consciente de que ganar fuera de casa va a ser muy complicado esta temporada.

## Natación

# Convenio entre Ayuntamiento y Santa Olaya

El club recibirá 70.000 euros para la organización de tres campeonatos

Gijón, J. J.

Ayuntamiento de Gijón y Club Natación Santa Olaya firmaron ayer un convenio por el que el club gijonés recibirá una subvención de 70.000 euros para la organización de tres pruebas de carácter nacional, una de ellas ya disputada, la Copa de España, y las otras dos todavía por hacerlo como son el Campeonato de España de piscina corta que tendrá lugar del 27 al 29 de noviembre y el Campeonato de España máster en el mes de febrero de 2016.

El acuerdo fue rubricado por el concejal de Deportes Jesús Martínez y el presidente del club Secundino González. Martínez destacó como "este convenio es un ejemplo de colaboración entre el Ayuntamiento y una entidad privada para el fomento de actividades que no sólo tienen un gran atractivo deportivo sino que constituyen un interés turístico". El concejal destacó el buen hacer del Santa Olaya "que organizó una gran Copa de España y que además tuvo el premio del ascenso tanto del equipo masculino como del femenino".

Por su parte Secundino González agradeció el apoyo municipal y definió como "un hito para el club organizar tres campeonatos

nacionales consecutivos, algo que se consigue gracias al trabajo constante de todos". El Campeonato de España de piscina corta traerá a Gijón a alrededor de 650 nadadores de toda



Jesús Martínez y Secundino González. | MARCHOS LEÓN

España, lo que de nuevo pondrá a prueba la capacidad organizativa del Santa Olaya. Ayuntamiento y club se sentarán próximamente a planificar la posibilidad de traer a Gijón nuevos campeonatos.

## Voleibol

# Amistoso del Grupo ante el Emevé preparando la temporada

Gijón, J. J.

El equipo de voleibol del Grupo Covadonga disputa a las 17 horas de hoy un partido amistoso en el Braulio García en el que tendrá como rival al club gallego Emevé Lugo. Los dos equipos militan en la Superliga 2 y están en plena pretemporada ajustando sus respectivas plantillas para el comienzo liguero.

El Grupo mantiene el grueso de la plantilla de la pasada temporada a la que se incorporan jugadoras jóvenes que tendrán protagonismo a lo largo de la temporada. El objetivo inicial de las gijonesas, que seguirán a las órdenes de Saúl Pérez, será la permanencia aunque no descartan aspirar a cotas más ambiciosas.